
RELATO DA REUNIÃO DO FÓRUM FLORESTAL MINEIRO, REALIZADA NA AMDA, NO DIA

14.04.2016

Presentes:

- Empresas: Cenibra (Paulo Dantas), Gerdau (Marcelo).

- ONGs: Instituto Hou (Neneco). Amda: Dalce, Elizabete, Fabiano, Luiz Paulo.

Pauta:

1. Promover encontro com a Associação Mineira de Silvicultura (AMS): Maurício Bicalho,

presidente da Arcelor Bio Energia é o novo presidente da AMS, que em 2009 foi uma

das fundadoras do Fórum. A proposta é reaproximar, como estratégia inclusive de

fortalecer o Fórum e buscar mais adesões. Prazo não deliberado, mas ação aprovada

como de curto prazo.

2. Escrever documento com a “memória” do Fórum, tanto para registro, quanto para

base de apresentações, inclusive na reunião com a AMS.

Obs.: Não deliberamos sobre prazo, mas sugiro que a primeira minuta para ser

submetida a todos, seja enviada no prazo de 20 dias corridos (Tem feriado no meio. Por

isto não é muito). Bete fica responsável pela coordenação, lembrando que Luiz Paulo

prontificou-se a colaborar. Sugiro que ela escreva o inicial e envie a ele, para depois

circularmos.

3. Realização de palestra ou encontros locais ou regionais a partir da identificação e

demanda por parte dos membros do Fórum. As primeiras deverão ser muito bem

divulgadas e preferencialmente com ações complementares para atrair público, como

fazemos na Terça Ambiental, promoção mensal da Amda, quando ao final, sorteamos

brindes de baixo custo.

4. O seminário em Curvelo, que faz parte do calendário aprovado em 2015, será

transformado em palestra, com tema e palestrante a definir, nos moldes previstos no

item 4. Entendo que Plantar e Vallourec poderão sugerir. Prazo: o seminário estava

previsto para junho, ainda sem data marcada. Sugiro manter o mês e Bete iniciar

imediatamente os contatos necessários à sua materialização.

5. Definição do calendário de reunião para 2016: as reuniões ordinárias serão bimestrais

e poderão ser substituídas por eventos previstos. Como as palestras.



6. Realização de encontros em BH para abordagem de temas de interesse comum aos

membros do Fórum, com apresentação, que poderão ser realizadas, se pertinentes, em

sede de empresas. Para os mesmos poderão ser convidados outros atores, como o IEF.

O primeiro tema proposto é apresentação pela Cenibra dos estudos realizados sobre o

Código Florestal, com foco na definição de topos de morro. Prazo não definido. Mas,

entendendo que a proposta de tema foi aceita a princípio, Bete fará contato com o

Paulo Dantas para confirmar e definir se será na sede da Amda/Fórum ou no escritório

da empresa. Evento de baixo custo e fácil operacionalização, possível portanto, de ser

realizado a curto prazo.

7. Aproximação com outros Fóruns estaduais: ação a cargo da Bete, através de conversas

telefônicas, visando saber notícias e estreitar relações.

8. Envio do relatório contábil apresentado na reunião: já solicitada formatação do mesmo

ao gerente da Amda, Flávio Brant. (documento anexo)

9. Elaboração de relatório contábil/financeiro anual.

10. Elaboração e envio de relatório mensal das atividades realizadas ou não pelo Fórum.


